



17.04.2018

„Azubis n`Harmony“ gehen beim Projekt „Bahn-Azubis gegen Hass und Gewalt“ ins Rennen



Die Azubis des ersten Lehrjahres der DB Station&Service AG aus den Bahnhofsmanagements Düsseldorf, Bielefeld, Essen und Dortmund gehen als „Azubis n`Harmony“ beim Projekt „Azubis gegen Hass und Gewalt“ mit einer Tombola-Aktion im Düsseldorfer Hbf ins Rennen.

Die EVG gehört zu den Initiatoren des Wettbewerbs und unterstützt die Aktionen und Projekte von Beginn an. So auch durch die EVG-Geschäftsstelle Düsseldorf in Form von Sachspenden. Bei der Tombola-Aktion sollen Reisende durch den Kauf von Losen zum Spenden animiert werden. Dabei verlost die Gruppe attraktive Preise, die von den DB-Plus Partnern sowie zahlreichen Geschäften im Düsseldorfer Hbf gespendet wurden. Als Hauptpreis winkt ein Akia-Handy.

Die eingenommenen Geldspenden in Höhe von rund 1.000,00 Euro wurden an diesem Tag für einen guten Zweck gesammelt.

Das Projekt „Bahn-Azubis gegen Hass und Gewalt“ läuft noch bis zum 04. Mai 2018. Dann wollen die Azubis sich nochmals treffen, um ein Video zu drehen in dem sie mitteilen, an welche Organisation die Spende gehen wird.

Als EVG bedanken wir uns bei allen teilnehmenden Azubis und Mentoren für ihr Engagement, ihre tollen Projekte und Ideen im Wettbewerb.

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Geschäftsstelle Düsseldorf
Bismarckstr. 98 - 40210 Düsseldorf

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)